
VERBALE n. 136 del 12/03/2018 

L’anno 2018 il giorno 12 del mese di marzo si è riunita, la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno 51, giusta convocazione del 

27 febbraio 2018 prot. n. 102/18. Alle ore 09,00 in prima convocazione è presente il 

consigliere Giaconia, pertanto, si rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00 in seconda 

convocazione, sono presenti i consiglieri: Amella, Caracausi, Ficarra, Giaconia e Meli. 

Presiede la seduta il presidente Paolo Caracausi il quale, assistito dalla segretaria sig.ra 

Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale e dichiara aperta la seduta. 

All’O.d.g. i seguenti punti: 1) Incontri con i dirigenti degli Uffici di riferimento; 2) varie 

ed eventuali. Il presidente Caracausi, passa alla trattazione del primo punto all’o.d.g. e 

ringrazia l’avv. Fiorino, dirigente responsabile del Settore Ambiente, per avere accettato 

l’invito. Si discute in ordine alla problematica relativa agli Ispettori Ambientali. Il 

presidente Caracausi chiede all’avv. Fiorino il motivo per il quale, ancora la proposta di 

delibera sugli Ispettori Ambientali (Palermo Ambiente), non è al vaglio del Consiglio 

Comunale. L’avv. Fiorino risponde che la bozza della delibera è già agli atti dell’Ufficio, 

ma a causa della mancanza di personale in carico allo stesso, le cose vanno a rilento. 

Inoltre, aggiunge, sono stati accorpati a questo servizio, altri tre uffici ovvero: Ufficio 

mare e coste con sei tecnici che i occupano della costa palermitana; ufficio igiene e 

sanità, composto da 30 unità di cui due funzionari, che non riescono a coprire il loro 

servizio, in quanto fanno pure il front-office; ufficio diritti animali (canile), materia oggi 

molto sentita e quindi ufficio molto complesso. L’avv. Fiorino aggiunge inoltre che pur 

non di meno la proposta di delibera sarà presto agli atti del Consiglio Comunale. A 

questo punto interviene il cons. Giaconia, il quale chiede quali tempi si prevedono 

affinché questo regolamento sia in consiglio comunale, aggiunge inoltre che ha chiesto 

la sua presenza e quella dell’Assessore Marino, in Consiglio Comunale. Interviene il 

cons. Amella, la quale chiede come mai sono passati sei anni dall’inizio della bozza di 

del regolamento e ad oggi ancora si discute in tal senso. L’avv. Fiorino fa un excursus 

sui vari passaggi del regolamento in questi sei anni. Interviene il presidente Caracausi il 

quale chiede all’avv. Fiorino di poter avere una copia di questo regolamento, prima che 

venga depositato agli atti del Consiglio Comunale. Alla fine dopo aver discusso 

ampiamente sull’argomento, la Commissione riesce ad avere da parte dell’avv. Fiorino, 

l’impegno che entro il mese di marzo c.a., la proposta di delibera, avente ad oggetto il 

regolamento sugli Ispettori Ambientali, sarà agli atti del Consiglio Comunale. Il 

presidente Caracausi ringrazia l’avv. Fiorino e lo congeda. Si passa a  trattare argomenti 



riguardanti la riorganizzazione della Commissione. Interviene il cons. Amella, la quale 

chiede che, entro la data di venerdì 16 marzo p.v., giunga agli atti della Commissione, il 

piano abbattimento alberi, potature, piantumazione, compensazione e censimento 

cercini, perché dopo quattro mesi di richieste e solleciti, se questo non dovesse essere la 

stessa inizierà una protesta. Inoltre in merito alla scelta fatta da parte del Presidente, 

sulle segretarie chiede che, considerato che la sig.ra Scafidi è ancora in carico alla 

Commissione, di decidere a maggioranza la scelta della sostituta o la riconferma della 

stessa. Interviene la cons. Meli, la quale in merito alla sostituzione della sig,ra Scafidi, 

chiede di poter  designare lei la sostituta. Il presidente Caracausi, fermo restando che la 

sig.ra Scafidi non possa più rimanere in Commissione, dà la sua disponibilità alla collega 

Meli nella scelta della sostituta. Si dà atto che alle ore 11,26 esce la cons. Meli. 

Interviene il cons. Giaconia, il quale invita i colleghi consiglieri a ripristinare un clima di 

serenità, in quanto ne rimette la collettività e quindi crede che sia necessario un periodo 

di riflessione per arrivare alla conclusione con tranquillità. Il presidente Caracausi in 

merito alla richiesta del cons Amella, sul piano abbattimento alberi, risponde che sono 

stati fatti i dovuti solleciti scritti e telefonici anche in data di oggi. Si dà atto che alle ore 

11,36 esce il presidente Caracausi ed assume la presidenza il vicepresidente Ficarra. Alle 

ore 11,43 esce la cons. Amella. Alle ore 11,50 arriva l’assessore Marino, il quale era 

stato invitato in data odierna, alle ore 10,00 in Commissione, scusandosi per il ritardo in 

quanto era stato in audizione presso la VII Commissione. Il vicepresidente Ficarra, 

porgendo le sue scuse all’Assessore, ritiene che non sia opportuno procedere 

all’audizione, vista l’assenza del presidente Caracausi e dei colleghi, andati via da pochi 

minuti. Pertanto si rinvia l’incontro a data da destinarsi. Alle ore 12,00 il vicepresidente 

Ficarra chiude la seduta.  
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